



ひがしの子

令和8年1月8日
鉢田市立旭東小学校
学校通信 No.9

校訓
協力 勤勉 健康 明朗 礼儀

教育目標

「心豊かに たくましく 未来を拓く児童の育成」

目指す児童像

進んで学ぶ子 協力し合える子 命を大切にできる子

1月

あけまして おめでとうございます

2025年がスタートし、1月8日から学校も始まりました。保護者の皆様、地域の皆様には、昨年も学校教育活動の様々な面でご協力をいただきました。今年は馬年です。子供たちがさらにたくましく成長し、それぞれのよさを伸ばしていけるよう、引き続き教職員一同、最善をつくしてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



持久走大会

12月4日には、校内持久走大会を実施しました。保護者の皆様には、お忙しい中、児童の応援に御来校いただきまして、ありがとうございました。児童は、朝の自主的な練習や業間運動、体育の授業での練習に頑張って取り組み、自分の記録に挑戦していました。



ハートフルフォーラム

12月2日にはハートフルフォーラムを実施しました。各学級で6月にたてた目標を振り返り、で

きたことと、これから頑張ることを、代表の児童がオンラインで発表しました。

「ありがとうございますと言えるようになったから、次はどういたしましてと答えられるようにする」、「やさしい言葉をかける」、「公平に接する」、「相手の気持ちを考えて行動する」「ふわふわ言葉を使う」、「困っている人がいたら助ける」「悪口やよくない言葉を使っている人がいたら注意する」など、どんなことが大切か、子供たちはよく考えていました。

自分で善惡の判断をきちんとして、よく考えて行動できる子に育つほしいと思います。自分たちでたてた目標をみんなが守り、目標が達成できるように、子供たちの頑張りに期待しています。



6年生 租税教室



12月11日には、6年生が租税教室を実施しました。

DVDを見たり、講師の先生のお話を聞いたりしながら、税金の大しさや使われ方について学びました。見本の1億円は、予想以上に重かったようです。

5年生 福祉体験



12月10日には、5年生が福祉体験を実施しました。実際に車いすに乗ったり、サポートの仕方を学んだりしました。

マットの上や、スロープの傾斜は、予想よりも通りにくく、声を掛け合って慎重に進んでいました。